



Ortsverband Katzwang

## Ortsprecherwahl in Katzwang am 31. Juli 2008 um 17:00 Uhr im Hof der Volksschule

An alle Katzwanger Bürgerinnen und Bürger

### Die Situation:

Bei der letzten Kommunalwahl im März 2008 schaffte keiner der Katzwanger Kandidaten den Einzug in den Nürnberger Stadtrat. Somit haben die Bürger des erst 1972 eingemeindeten Stadtteils das Recht einen Ortsprecher zu wählen, um die Interessen Katzwangs im Stadtrat zu vertreten. Der Vorstand des CSU-Ortsverbandes Katzwang schlägt **Werner Reindl** als Kandidaten für die Wahl des Ortssprechers vor.

### Zur Person

**Werner Reindl** ist 54 Jahre alt und wohnt mit seiner Familie seit 1981 in Katzwang. Er ist verheiratet und hat drei erwachsene Kinder. Im Hauptberuf ist er Lehrer an der Hauptschule in Roth. Seine ehrenamtlichen Betätigungsfelder sind in Katzwang die katholische Pfarrgemeinde, wo er u. a. viele Jahre dem Pfarrgemeinderat angehörte und jetzt Mitglied der Kirchenverwaltung ist. Außerdem bringt er sich in die ökumenische Zusammenarbeit zwischen katholischer und evangelischer Gemeinde ein.



**Werner Reindl**

### Seine/Unsere Ziele und Anliegen für Katzwang:

- Die enorme Verkehrsbelastung in Katzwang mit ihren Gefährdungen und Belastungen für Anwohner, Fußgänger und Radfahrer reduzieren.
- Wiederherstellung und Freigabe der Rednitzstege bei den Mühlen Am Hammer.
- Aufwertung des Katzwanger Dorfkerns rund um die Johannes-Brahms- und Hans-Traut-Straße mit Hilfe eines Gesamtkonzepts.
- Einen Jugendtreff in Katzwang mit pädagogischer Betreuung schaffen.
- Unterstützung der evangelischen Gemeinde beim Bau einer neuen Aussegnungshalle auf dem Katzwanger Friedhof.

Gehen Sie bitte zur **Bürgerversammlung am 31. Juli 2008** und nehmen Sie als Katzwanger Bürger/in Ihr Wahlrecht wahr.

